

【知事あいさつ】

- 本日、1名の新型コロナウイルス感染症患者の報告がありました。
- この方は10代女性、中部保健所管内在住で3月20日にスペインから成田空港に入国し、その際に検疫所で実施したPCR検査の結果が陽性となり、本日厚労省より報告がありました。
- なお、この症例は空港検疫症例となるため、沖縄県の症例には含まれません。
- 患者は今後、指定医療機関に入院する予定となっております。
- 接触者については保健所が那覇検疫所と連携して調査を行っているところです。
- このため県では、沖縄県危機管理対策本部会議を開催し、情報を共有し、感染拡大防止のための対応のほか、県民の安全・安心を守るための対策について検討いたします。
- 県としましては新型コロナウイルス感染症対策の基本方針に沿って、感染拡大防止、重症化予防、社会経済へのインパクトを最小限にとどめるための対策に全庁的に取り組んでまいります。

- 県民の皆さまにおかれましては、新型コロナウイルス感染症にうつらない、うつさないために、引き続き、手洗いの励行、咳エチケットの実施、そして閉鎖的で人が集まる場所へ行くことをできるだけ避けること等の行動をとって頂きますようお願いいたします。